

La Comarca de la Sidra se incorpora a la Red de Destinos Turísticos Inteligentes

A. G.-OVIES

VILLAVICIOSA. La Mancomunidad Comarca de la Sidra –integrada por los municipios de Bimenes, Cabranes, Colunga, Nava, Sariego y Villaviciosa– pasará a formar parte de la Red de Destinos Turísticos Inteligentes de España, dependiente de la Secretaría

de Estado de Turismo, junto a otros 30 territorios del país.

El ente supramunicipal siempre ha apostado por desarrollar productos turísticos con las nuevas tecnologías como eje principal. Así se demuestra en el reciente estudio estratégico desarrollado para la comarca sidrera por la Fundación tecnológica

CTIC, en el que se plantea un plan de acción que incluyen casi una veintena proyectos que se podrían llevar a cabo en el territorio con la aplicación de recursos tecnológicos tales como los 'bots', la realidad virtual y aumentada, los 'beacons' o la inteligencia artificial entre otros.

«Es un paso muy importante

que puede permitir la captación de fondos para programas concretos en nuestro municipio, que apoyen al sector turístico en este momento tan complicado», destacó el alcalde, Alejandro Vega.

Desde la Comarca de la Sidra concurrirán a un programa de financiación estatal y autonómica para la obtención de un Plan de Sostenibilidad Turística en el destino. «Turismo y tecnología. Debe ser la principal línea de trabajo para mantener seguir siendo uno de los destinos turísticos más atractivos de Asturias», afirman.